## Cristóbal Colón relata haber visto extrañas luces en el cielo



Durante su primer viaje al Nuevo Mundo en 1492, el famoso explorador Cristóbal Colón registró en su diario de a bordo un fenómeno extraño e inexplicado: la **aparición de misteriosas luces** en el cielo nocturno sobre el océano Atlántico.

El 11 de octubre de 1492, pocas horas antes de que su tripulación gritara "¡Tierra!" a la vista de las costas de las Bahamas, Colón escribió haber observado "una luz" en la distancia. Describió este fenómeno como "una pequeña vela de cera que se alzaba y levantaba". El explorador afirma haber llamado a dos de sus oficiales para que fueran testigos, pero supuestamente solo uno de ellos pudo verla.

Esta intrigante observación ha sido desde entonces objeto de muchas especulaciones. Algunos historiadores creen que podrían haber sido simplemente fogatas encendidas por los habitantes de las islas. Otros sugieren fenómenos naturales como relámpagos de calor o meteoros. Los más imaginativos han llegado a proponer que podría haber sido un OVNI,

aunque esta hipótesis es generalmente rechazada por la comunidad científica.

Sea cual sea la explicación, este episodio añade un toque de misterio al ya histórico viaje de Colón. También ilustra la fascinación que los fenómenos celestes inexplicados siempre han ejercido sobre exploradores y marineros a lo largo de los siglos.

Esta anécdota, aunque breve en el relato de Colón, continúa alimentando debates y preguntas, testimoniando el atractivo duradero que los misterios de nuestro mundo ejercen sobre la imaginación humana.

## **Sources**

• fr.wikipedia.org

O.V.N.I. - 18 juillet 2024 - Scipius - CC BY 2.5